



Wir sind für Menschen da, die einsam sind



© Spinas Civil Voices / Limitierte Rechte

Ein Thema auf allen Kanälen: Die Heilsarmee fokussiert ihre Kampagne auf das Thema Einsamkeit. Ein Überblick der wichtigsten Massnahmen.

Gemeinsam statt einsam: Dafür setzt sich die Heilsarmee täglich ein! Solche hoffnungsvollen Botschaften können Sie in den kommenden Wochen lesen, sehen, hören...und natürlich kommentieren, liken und teilen. Weiter unten finden Sie noch Slogan und Vers zum Weitersagen. Werden Sie Teil der Heilsarmee-Weihnachtskampagne!

Hier eine Übersicht über das, was Sie als Mitglieder, Mitarbeitende oder Interessierte der Heilsarmee in den kommenden Wochen bis Weihnachten erwartet.

Screens und Werbung im öV

Ab dem 30. November können Sie auf den Bildschirmen in den grossen Schweizer Bahnhöfen das Plakatsujet der Heilsarmee leuchten sehen (siehe Bild). In den Postautos hängt das Sujet als Werbung. Übrigens: Den Korps und Institutionen stehen diese Plakate ebenfalls gratis zur Verfügung.

TV-Spot

Ab dem 2. Dezember läuft ein Werbespot der Heilsarmee auf diversen Regionalsendern.

Einsamkeits-Website

Hören, lesen und sehen Sie Geschichten, Interviews, Podcasts, Videos und mehr: Auf unserem Blog zum Thema Einsamkeit kommen Betroffene, Expertinnen und Experten zum Thema Einsamkeit zu Wort. Den Link finden Sie [hier](#) oder weiter unten im blauen Button.

Social Media

Mit Anzeigen und Beiträgen in unseren Social-Media-Kanälen [Facebook](#), [Instagram](#) und [LinkedIn](#) (Stiftung Heilsarmee Schweiz) macht die Heilsarmee von jetzt an bis nach Weihnachten auf das Thema Einsamkeit aufmerksam.

Online-Gottesdienst

Weil der traditionelle Kirchenbesuch an Weihnachten vielleicht ausfällt, kommt die Heilsarmee als Kirche zu Ihnen. Der Weihnachtsgottesdienst zum Thema Einsamkeit ist ab 15. Dezember auf live.heilsarmee.ch zu sehen.

Print

DIALOG, Spenden-Magazin und Weihnachtszeitung (Topfi-Zeitung) greifen das Thema ebenso auf wie die Spendenaufrufe an die Schweizer Haushalte. Auch die [Weihnachtskarte](#) der Heilsarmee zeigt ein Motiv aus der Einsamkeits-Kampagne: Gott mit uns. In Anlehnung an die Bibel, Matthäus 1,23 (siehe unten).

Kampagne #standbyme

Mit der Kampagne zu Einsamkeit nutzt die Heilsarmee die Möglichkeit, das [Spenderprogramm #standbyme](#) bekannt zu machen. Darin macht sie schon seit einem Jahr auf das Thema Einsamkeit aufmerksam. Bisher richtete sich das Programm hauptsächlich an bestehende Online-Spender in der Deutschschweiz. Mit der Kampagne wird es breiter bekannt gemacht und die Inhalte auch auf Französisch angeboten.

Ein Thema - und alle machen mit

Die Vielfalt dieser Beiträge ist nur möglich, weil sich zahlreiche Personen in der Heilsarmee bereit erklärt haben, ihre Expertise und ihre Erfahrung einzubringen. Die [Jugend](#) der Heilsarmee unterstützt die Kampagne ebenso wie das Kirchliche Werk und viele Weitere. Die Heilsarmee ist stolz, diese Kampagne zu lancieren, die beispielhaft dafür ist, wie stark Menschen sein können - wenn sie zusammenhalten und mit Gottes Hilfe. So werden erstmals nach innen und aussen die gleichen Botschaften der Hoffnung verkündet.

Diese guten Botschaften dürfen Sie weitertragen

Wir ermutigen Sie, dort, wo Sie sind, diesen Satz zu platzieren:

[Wir sind da für Menschen, die einsam sind.](#)

Gott kam in diese Welt, weil er bei uns sein will. Weihnachten feiern wir die Geburt von Jesus, der jede Einsamkeit durchbricht. Angekündigt wird seine Geburt in der Bibel unter anderem mit diesem Vers (Matthäus 1,23), der auch für die Kampagne gilt und den Sie weitertragen dürfen:

[...und sie werden ihm den Namen Immanuel geben, das heisst übersetzt: Gott mit uns.](#)

Autor

Marketing & Kommunikation

Publiziert am

17.11.2020